
oberirdische Beisetzungsmöglichkeiten

Seit einiger Zeit werden bei der Gemeindeverwaltung vermehrt „Beisetzungen über der Erde“
nachgefragt. Die vorhandenen Anlagen (Urnenwand und Urnenmauer) sind voll belegt, so dass
diese Bestattungsform derzeit nicht angeboten werden kann.

Damit dem Wunsch der Bürger nach oberirdischen Bestattungsmöglichkeiten wieder entsprochen
werden kann, hat die Gemeindeverwaltung im Rahmen einer Markterkundung untersucht, wo und
wie auf dem Friedhof ein solches Angebot realisiert werden könnte.

Der vorgeschlagene Standort wurde in der Sitzung kontrovers diskutiert, weshalb das Thema
nochmals mit in die Fraktionen genommen wurde.

In der nächsten Ausschusssitzung soll dann nochmals über einen Standort beraten werden.
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